



Enjoy 9月

鴨島小学校 6年生

2学期スタート！！

1学期の子どもたちは、最高学年としての責任を感じながらしっかりとした生活を送り、学校生活を支えてくれました。2学期でも引き続き学習面や生活面において、一人一人が目的意識をもち、一日一日を大切にして仲間と共に充実した生活を送ってほしいと願っています。

2学期も行事がもりだくさんな日々になりそうです。

2学期出前授業

- ・ スマホトラブル
(主に課金や詐欺トラブルについて)
- ・ 生命誕生の奇跡
- ・ 喫煙・飲酒・薬物乱用防止教室
- ・ よりよい人間関係の築き方
- ・ SNS との上手な付き合い方
- ・ 防災教育
- ・ 人権学習

※あくまで予定なので、変更になる可能性もあります。

スマホトラブル(消費者教育)

先日、消費者教育の一環として「スマホトラブル」について学習をしました。

- ・ 一番の個人情報である「顔」が売られたり買われたりしていること
- ・ SNS で嘘の発信や誹謗中傷などをするのは犯罪であり、「損害賠償」「名前、住所公開」されること
- ・ ゲームでの課金で80万円使った事例

(主に夜中に行われることが多いそうです)
など、様々な話をしてくれました。

スマホやゲーム機の使い方のルールについて、再度ご家庭でお話をお願いします。

早寝早起きの声かけをお願いします

夏休み明けの生活環境の変化で子どもたちは疲れ気味です。翌日に疲れを残さないように睡眠時間を十分にとれるよう声かけをお願いします。特に、夜遅くまでのスマホやゲーム機の使用は睡眠に影響を及ぼします。

また、デジタル機器は「脳への血流不足」「集中力、記憶力、思考力、意欲などの低下」「感情コントロール力低下」「自律神経の乱れ」「視力低下」などの影響があります。もちろん、便利な面もあるのですが、デジタル機器に使われる人にならないようにしていきましょう。

全国学力学習状況調査結果について

4月に実施した全国学力調査の結果を9月初旬に返却します。ご家庭でも確認していただきますようお願いいたします。